



今城 克啓 議員

高島市内への高等専門学校の誘致に向けての取り組みについて

問

要望を取りまとめるなど、民間の力を集約する作業が急がれると思うが

答

構想骨子や素案の内容を見極め、本市としての考え方を整理していきたいと考えています。

県の構想が具体化した段階で、市内の経済団体等とその内容を共有する必要があると考えています。

問

高等専門学校の誘致についてのニーズを発掘するとともに、要望を取りまとめるなど、民間の力を集約する作業が急がれると思うが。

答 政策部長

今年度中に県が策定される構想骨子や、その前段階でまとめられる素案の内容を見極め、市内企業や経済団体等の動向把握にも努めながら、本市としての考え方を整理していきたいと考えています。

県は、高等専門学校の実現に向けた検討を進めることになり、令和4年度には場所を決定するというスケジュールで進められている。

問 高等専門学校の誘致活動を、高島市内で活躍する人材の育成と確保に関する重要な施策として位置付けて、庁内関係部局で連携して進めるべきではないか。

答 政策部長

誘致に関しては、総合的な観点での判断が必要になるものと考えています。そのため、



市としては、引き続き県の懇話会における議論の動向などを注視しながら、庁内関係部局で必要な情報の共有に努めたいと考えています。

問

市内の企業や関係団体としっかりと連携し、高等専門学校生のインターシップの場や卒業生の就職先を確保したり、専門的な技術を存分に発揮できるように起業の支援をするなど、市が積極的に関わっていく考えはないか。

答 政策部長

高等専門学校で育成された人材が、本市の企業等で活躍されるよう積極的に働きかけることは重要であり、企業のインターンシップの場や就職先の確保、起業に対する支援などにつきましては、今後、

その他の質問

○新型コロナウイルス感染拡大による事業者の現状と、新たな支援策について